



## 43 – La Maison des Volcans



Elle a été en partie constituée puis inaugurée en 1991 par les volcanologues Maurice et Katia Krafft. Initialement soutenue par une association, la Maison des Volcans est un musée régional depuis 2004 qui est ouvert toute l'année.

La Maison des Volcans abrite deux expositions permanentes : « Le ballet des continents et ses conséquences » et

« 1929, une éruption méconnue de la Montagne Pelée » ainsi qu'une maquette du volcan de la Montagne Pelée. Une salle de projection est dédiée à Maurice et Katia Krafft <sup>1</sup>, décédés quelques mois après l'inauguration de la Maison des Volcans, suite à l'éruption du Mont Unzen au Japon.

### Situation géographique et itinéraire

La Maison des volcans est située dans la vallée du Morne-Rouge, dépression comblée par les dépôts du paléo-lac de Champflore, et faisant le trait d'union entre la Montagne Pelée et le Massif du Pitons du Carbet. Pour s'y rendre, en venant du sud, suivre la RN3 et traverser le bourg du Morne Rouge. Le bâtiment se trouve en bordure de la route, au niveau de l'entrée du stade municipal.

### Description du site

La Maison des Volcans a été créée en 1990 par Monsieur Petit (Maire du Morne-Rouge).



<sup>1</sup> Comm. pers. de M. Jean-Baptiste Marcel